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ATA DA REUNIÃO DE AVERIGUAÇÃO DE DOCUMENTOS DOS PROJETOS FEHIDRO DE 
2005 DA CÂMARA TÉCNICA DE ASSUNTOS INSTITUCIONAIS – CT-AI.  
 
Aos desesseis dias do mês de junho de dois mil e cinco, realizou-se a reunião de averiguação 
de documentos dos projetos FEHIDRO do ano de 2005, da Câmara Técnica de Assuntos 
Institucionais – CT-AI, do Comitê da Bacia Hidrográfica do Pontal do Paranapanema – CBH-
PP, na sede do DAEE, onde estiveram presentes representantes dos segmentos: Estado: 
DAEE (ROBERTO DE OLIVEIRA SANTOS CARDOSO) DEPRN (GILSON CARLOS BICUDO), 
SECRETARIO EXECUTIVO ADJUNTO (SANDRO ROBERTO SELMO), ERPLAN (MARIO 
ANTONIO SOSSOLOTI), SABESP  (JOSÉ ROBERTO NASCIMENTO), 3a. COMPANHIA DE 
POLICIA AMBIENTAL DE PRESIDENTE PRUDENTE (DEMETRIO SANCHES PERES) E 
CODASP (JOSÉ ROBERTO DA SILVA). Sociedade Civil: APOENA (ADRIANA CASTREGHINI 
FREITAS PEREIRA E AERPP (VALTER JOSÉ CREPALDI GANÃNCIO). Municípios: 
MARTINÓPOLIS (GALILEU MARINHO DAS CHAGAS), ÁLVARES MACHADO (LEANDO 
PEREIRA CASTILHO), PRESIDENTE EPITÁCIO (ANTONIO DOMINGOS DALMAS) E 
PRESIDENTE PRUDENTE (JOSÉ ENÓE LAPERUTA) . Convidados: REGENTE FEIJÓ 
(SÉRGIO TUNES MARTINS), NANTES (ELISANGELA COUTINHO ARMANDO),E TARABAI 
(DARCI BARBOSA). Justificaram suas ausências, o Senhor Délcio Silva do ITESP e Roberto 
Tadeu Miras Ferron do IESPP. Iniciando a reunião, o senhor Sandro Roberto Selmo, secretário 
executivo adjunto, pronunciou que devido o senhor coordenador da CT-AI, não poder 
comparecer a reunião, devido à compromissos profissional e de trabalho, estaria o substituindo 
o senhor José Roberto Nascimento para a condução dos trabalhos do dia. O senhor José 
Roberto Nascimento, distribuiu os processos apresentados para participarem da aquisição de 
recursos através do FEHIDRO, aos presentes, que se dividiram em grupos e começaram a 
leitura dos processos. Após todos processos serem averiguados e terem sido comentados, 
quanto à relação de documentos e preenchimentos, conforme recomendações do manual 
operacional vigente, foi feito um “chek-list”, conforme modelos anexo. O senhor coordenador 
José Roberto, agradeceu a presença e colaboração de todos e deu como encerrada a reunião. 
Nada mais havendo a tratar, eu, Roberto de Oliveira Santos Cardoso, Secretário “ad-hoc”, 
encerro esta ata que, após lida, se aprovada, será assinada por quem de direito. Presidente 
Prudente, 16 de junho de 2005. 
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